

Comunicado de prensa n.º 030 - 2024 - OCII**La UNAC, firma convenio marco con la Sociedad de Beneficencia del Callao**

La Universidad Nacional del Callao y la Sociedad de Beneficencia del Callao, firman un importante convenio marco el cual busca fortalecer lazos de cooperación institucional enfocado en trabajar para mejorar los servicios de salud y educación en la región, fundamental para el desarrollo integral de la población chalaca.

A la firma del convenio marco estuvo presente la rectora de la UNAC, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, quien agradeció la alianza que firman su representada y la Sociedad de Beneficencia del Callao, enfatizando en que la salud, nutrición y educación son la base para el buen desempeño personal y profesional de la comunidad, no solo del Callao, sino del Perú y del mundo. “De momento tendremos la firma de un convenio específico con la Facultad de Ingeniería Pesquera y de Alimentos (FIPA), y posteriormente con la Facultad de Ciencias de la Salud, y otras facultades. lo que permitirá que afiancemos nuestros esfuerzos para el beneficio de la población”, añadió.

Por su parte, el representante legal y gerente general de la Sociedad de Beneficencia del Callao, Econ. Jairo Cavero Ramos, manifestó que la celebración de este convenio marco es el inicio de los esfuerzos que permitirán asistir a la población más vulnerable mediante la atención primaria en salud y educación. “Vamos a avanzar de la mano con la universidad, realizando actividades de responsabilidad social, conducentes al bienestar de la población. Iniciaremos con la firma de un convenio específico con la Facultad de Ingeniería Pesquera y de Alimentos y nos asistirán con importantes aportes profesionales en nuestros 6 comedores del Callao”, afirmó.

Asimismo, el decano de la FIPA, Dr. Enrique García Talledo, mostró su conformidad ante la próxima firma de un convenio específico, entre la mencionada facultad y la Beneficencia.

Finalmente, la acertada gestión para la firma de este convenio, estuvo dirigida por el director de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, Dr. Luis Alberto Valdívía Sánchez.

